



上野間小だより 2019年10月号

実りの秋に

校長 吉川正美

厳しかった残暑もやっと落ち着き、朝夕は少し寒いくらいの爽やかな風が吹き渡るようになりました。学校では運動会が間近に迫り、子どもたちの練習の声にも力強さが増しています。

2学期は、運動会に続き、各学年の校外学習、読書週間、小学校体育大会（球技大会）、学習発表会、マラソン大会、もちつき大会など、様々な行事が目白押しです。それぞれの行事で子どもたち全員の力が発揮され、一人一人の成長が確かめられることが、子どもたちにとっての「実りの秋」だと思います。

その第1弾のビッグイベントが、10月6日の運動会です。今年も、午前中は学校の運動会、午後は地区の運動会として、子どもたちは一日参加し、目一杯楽しむことができます。

学校の運動会としては、紅白に分かれ、徒競走・競技種目・演技種目などに参加しますが、勝ち負けにかかわらず、全力で走り、思いっきり表現する姿を期待したいと思います。また、地区の運動会としては、地区の一員として、玉入れ・大玉転がし・パン食い競争などを地区のみなさんと一緒に楽しむ姿を期待しています。秋晴れの下、子どもたちと周りの大人の方たちみんなの笑顔がはじける運動会になればと願っています。

保護者の皆様や地域の皆様には、日頃から陰日向で子どもたちの活動を支えていただき、誠にありがとうございます。運動会のみならず、後に続く様々な行事も、皆様の支えなくては成り立たないものばかりです。子どもたちのがんばりが実を結び大きな成長となっていくよう、学校としても努力を続けていきますので、今後ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

10月・11月の予定

<10月>

- 6日 運動会
- 7日 代休
- 8日 運動会予備日1（給食あり）
- 9日 " 2（給食あり）
- 25日 PTA役員・委員会
- 26日 町小学校体育大会  
美浜町文化祭（～27日）
- 27日 町小学校体育大会予備日

<11月>

- 10日 町産業まつり
- 15日 学習発表会
- 17日 上野間学区健康ハイキング
- 18日 就学時健康診断（午前中授業）
- 19日 火災避難訓練（予備日20日）
- 29日 第2回学校保健委員会



海岸清掃（9/6）

授業後に、総務委員会の企画で海岸清掃を行いました。環境美化に対する意識を高めるとともに、地域への愛着をもつことを目的に実施しました。4～6年生の有志による取組でしたが、ほとんどの児童が参加していました。



みはまの教育・合い言葉 「伝えよう! 『もったいない』の言葉と心」

学校公開日（9/11）

9月11日（水）に学校公開を開催しました。新学期が始まり、新たな気持ちで学習に取り組んでいる子どもたちの様子を見ていただきました。多くの保護者や地域の方にご参観いただきありがとうございました。

1・2年生 交通安全教室



2限目に2年生、3限目に1年生が交通安全教室を行いました。6名の交通指導員さんから、自転車に乗る際の基本動作について教えていただきました。その後、教えていただいたことを確認しながら、一人一人が順番に実践しました。

5・6年生 eネットキャラバン

3限目に5・6年生合同で、NTTドコモのeネットキャラバン「インターネット安心講座」を受講しました。携帯電話やスマートフォンなどを含め、インターネットの安心安全な使い方について、具体例をあげて教えていただきました。



金管バンド部の発表

4限目の前半は、体育館で金管バンド部が日頃の練習の成果を発表しました。「こんにちはラップくん」と「空も飛べるはず」の演奏を保護者とともに聴きました。10月の運動会、11月の町産業祭りでも発表する予定です。



夏休み作品展

4限目の後半は作品展でした。夏休みの自由研究で作成した作品が、各学年の廊下に並べられていました。それらをペア学年と一緒に鑑賞しました。それぞれの作品のよいところをメモするなど、とても興味深そうに見ている子どもたちの姿が印象に残りました。



ペア石拾い（9/12）

10月6日の運動会に向けて、運動場の石拾いを実施しました。ペアで協力して石や小枝を拾いました。拾った石などは、体育委員が一輪車で裏山に運びました。また、低学年・高学年に分かれて毎日のように参加種目の練習を進めています。きれいな運動場で、盛り上がる運動会を開催したいと考えています。

